



五小だより

学校教育目標
ともに学びあい、心豊かにたくましく生きる子どもの育成
～互いに認め合い・つながりあう～

五位堂小学校創立150周年 スローガン
未来へ つながる ひろがる 五小のWA!
～感謝を込めて150年～

2023(令和5年度)年 7月20日
第 8 号
香芝市立五位堂小学校 校長室発行

開校150年ホームページはこちらから



令和5年第1学期が終了しました。

今日で令和5年度第1学期が終業式を迎えました。“5月のゴールデンウィーク明け”から新型コロナウイルス感染症の分類が「2類から5類」に変わり、学校生活も少しずつ以前の形を取り戻し始めた、そんな学期だったように思います。今日の終業式では以下のような話を子どもたちにしましたので紹介します。

皆さん、おはようございます。

今日で令和5年度の五位堂小学校第1学期が終わります。

1学期の始めに私から「準備をする」という話をしたと思います。どうでしたか。振り返ってみて、できたかどうか、またどんなことを感じますか。

皆さんに「やりましょう。」と言ったのだから、校長先生はどうなのか、と思う人もいると思うので、自分のことを話します。私も「準備をする」ことを心がけました。実はこの「準備をする。」ことで、たくさんの良いことが起こったので紹介します。

まずは時間が守れるようになりました。例えば、朝目が覚めても、「準備をする」ことを意識していなかったころは「まだもう少し時間があるし、寝ていよう。」と考え、気がつくまで寝過ぎていて、朝の支度をばたばたとせわしなくすることがしょっちゅうありました。そして忘れ物をしてしまう。でも「準備をする」と考えることで、まずは「顔を洗って、歯磨きをして、服を着替えて、朝ご飯を食べて、。」と、次々となんでもスムーズに進められるようになりました。こんな風に、分かっていることが時間以内できるようになると、気持ちにも余裕ができてきて、「今できることは先に済ませる。」ようにもなりました。

さて、「準備をする」ことがまだできていない人や「考えているけれど実行できていない人」は、時間に余裕のある夏休みの間に是非実行して欲しいと思います。9月1日の2学期の始業式の日、スムーズにスタートが切れるよう、そして「明るく元気な皆さん」に会えることを楽しみにしています。

最後に、今年から2学期の始業式が9月1日(金)になります。そこで、さっきも言ったように、「2学期がスムーズに迎えられるように」8月24日(木)の朝8時30分より、クロームブックを使った全校朝の会を実施します。夏休み中ですので、お家の用事や都合で参加できない人もいるかも知れませんが、家に居る人や五位堂学童に行っている人も見るできるので、是非クロームブックを開いて参加して欲しいと思います。詳しくはお家の方への手紙と学級で担任の先生のお話を聞いてください。

それでは皆さんの夏休みが思いでいっぱい、充実した夏休みになることを願っています。

